

Wujudkan Sinergitas, Bhabinkamtibmas dan Babinsa Ngobras dengan Warga Binaan

Agus Subekti - CIREBON.UPDATES.CO.ID

May 26, 2023 - 19:51



CIREBON – Sinergitas dalam melaksanakan tugas Negara sebagai pelindung pengayom dan pelayanan masyarakat antara TNI – Polri terwujud dengan kerjasama antara Bhabinkamtibmas Desa Matangaji Polsek Sumber Aipda Carmadi dan Babinsa Serma Jajang bersama kepala desa Matangaji Rusnadi Ngobrol santai (Ngobras) dalam melaksanakan kegiatan sehari-harinya.

Koordinasi selalu dilaksanakan bersama guna mewujudkan kesepakatan serta sehati sejalan dalam berbagai kegiatan. Seperti salah satunya, yang dilaksanakan hari ini dengan melaksanakan sambang dialogis di Rw 01 Ds Matangaji Kec Sumber Kab Cirebon (26/05/2023).

Menurut Aipda Carmadi kegiatan baik sambang, pengamanan, Komsos dsb merupakan wujud kedekatan antara petugas dengan warga binaan. Dengan pendekatan sosial kepada masyarakat diharapkan masyarakat pun dapat mendukung berbagai kegiatan khususnya dalam menciptakan kamtibmas.

“Kalau masyarakat sudah dekat dengan kita, semua apa yang kita tuju pasti dapat dukungan, dalam menciptakan kamtibmas kalau masyarakat sudah mendukung pasti tercipta dengan sendirinya,” ujar Aipda Carmadi.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Arif Budiman.S.IK.MH melalui Kapolsek Sumber AKP Eddie Mulyono. SH menyampaikan, Kalau TNI-Polri sudah kompak dan sinergis, pasti masyarakat akan segan dengan kita, disitulah celah kita bisa gandeng masyarakat untuk mendukung kita.

Kegiatan komunikasi sosial yang dilakukan Babinsa dan Babinkamtibmas tersebut merupakan salah satu pelaksanaan metode sambang yang bertujuan untuk meningkatkan kebersamaan TNI dan POLRI bersama rakyat sehingga nantinya kedepan akan mempermudah dalam melakukan koordinasi guna menangani permasalahan yang timbul di wilayah binaanya.

Kami Babinsa dan Bhabinkamtibmas selalu bekerjasama dengan seluruh lapisan masyarakat, untuk saling tukar pikiran serta informasi yang ada di masyarakat, bila ada masalah kamtibmas yang muncul kita bisa dapat cepat carikan solusi penyelesaiannya, ujarnya.